

Bericht zur TSV Hauptversammlung, am 17. Oktober 2020

25 Mitglieder und 2 Gäste fanden sich zu der Versammlung in der Geißberghalle ein. Eine Veranstaltung die von den aktuellen Corona-Maßnahmen betroffen war: Abstand, Mundschutz, Hygiene.

Michael Kutz (Vizepräsident) moderierte den Abend.

Die Abteilungsleiter Julia Schwämmle (Fußball), Wolfram Lachenmann (Tennis) und Manfred Heiland (Turnen) berichteten von ihren sportlichen und sozialen Aktivitäten 2019.

Es folgte Jörg Uwe Koske (TSV Präsident) der die Arbeit des Präsidiums in 2019 darlegte.

Ulrich Lohrmann (Schatzmeister) berichtete über die Kassensituation sowohl beim Hauptverein wie auch bei den jeweiligen Abteilungen.

Alexandra Gäckle (Kassenprüferin) berichtete, dass die Kasse überprüft wurde und von Ulrich Lohrmann korrekt geführt wird, deshalb empfiehlt sie der Versammlung die Entlastung des Schatzmeisters.

Der Tagesordnungspunkt Entlastung des Präsidiums ist traditionell Aufgabe unseres Bürgermeisters. Herr Bürgermeister Feigl hat die Aufgabe gerne wieder angenommen und in seiner Vorrede seine hohe Wertschätzung gegenüber dem Engagement der Führungsmannschaft des TSV Simmozheim zum Ausdruck gebracht.

Die Entlastung des Präsidiums erfolgte einstimmig.

Es folgten die Wahlen: Michael Kutz (Vizepräsident) und Ulrich Lohrmann (Schatzmeister) wurden einstimmig wieder gewählt. Nicht besetzt werden konnten die Positionen Schriftführer und technischer Leiter.

Ebenfalls einstimmig wieder gewählt wurden die Kassenprüfer Alexandra Gäckle, Michael Neis und Gerhard Furtmüller sowie der Ehrenrat mit Eugen Häberle (Vorsitzender), Anke Schwämmle, Adolf Kost, Willy Schneider und Kurt Winkeler.

Zum Abschluss erläuterte der Präsident die Kostenaufstellung der Sanierung des Vereinsheims: 2019 wurden 47145,- Euro in die Sanierung investiert. Im aktuellen Jahr 2020 wurden bisher nochmals 8005,- Euro ausgegeben.

Die Hauptversammlung endete um 21:10 Uhr.

Auf Grund der Pandemie wurde an diesem Abend auf die traditionelle Ehrung der Jubilare verzichtet. Nicht verzichten mussten jedoch unsere Jubilare auf ihre Urkunde und das entsprechend Präsent, denn das wurde ihnen im Vorfeld persönlich vom Präsidenten des TSV überreicht.

Folgende Jubilare wurden für ihre Mitgliedschaft im TSV geehrt:

25 Jahre: Markus Eller; Elvira Ilg; Helga und Hermann Rapp; Jasmin Nothacker; Birgit Ulrich; Verena Bantscheff; Dieter Wagner; Rosalia Schwämmle; Karen Koske; Roland Neubauer.

40 Jahre: Marco Dittus; Monika Häberle; Helmut Schwämmle; Tobias Abele; Katja und Heiko Ohngemach; Michael Bahr; Fritz Hütter; Michael Meier

50 Jahre: Bernhard Maier; Alice Wagner; Kurt Winkeler; Joachim Dürr

60 Jahre: Hans Hartung

70 Jahre: Robert Laich